

## ■「ありがとう」の輪

12日（水）と19日（水）のロング昼休みには、体育委員会の企画・運営によるドッチボール大会が行われ、寒い体育館で熱い戦いが繰り広げられました。

試合では、6年生が手加減をしてボールを投げたり、当たってしまった低学年の子を外野に上手にエスコートしたりする優しさをたくさん見かけました。

コートの外でも、マイクを片手に実況中継をして会場を盛り上げたり、試合のない1年生がなわとびをしている様子を近くで見守り、応援している6年生もいました。さすが、府中小学校自慢の6年生です。心優しき6年生に「ありがとう」を伝える6年生を送る会が後日行われる予定となっており、楽しみです。

こんな頑張りを見ることができるとても、ふるさとの保護者・地域の方々のおかげです。

この日も大雪となりましたが、安全の日ではないにもかかわらず、たくさんの保護者、地域の皆さんが府中っ子の安全な登校のために、朝早くから除雪、見守り、引率等でお世話になりました。ありがとうございます。

さらに、朝一番で「本読み隊」の皆さんが読み聞かせに来て下さいました。外では雪がしんと降る中、教室では静かに、読み聞かせに浸ることのできる素敵なひとときでした。ありがとうございます。

このように、府中っ子の教育は、実にたくさんの保護者・地域の皆さんに支えられていることを改めて感じているところです。府中っ子も、これらのサポートに感謝をしようと、先日、4～6年生が「ありがとうのはがき」に取り組みました。こちらもまた、静かに鉛筆を走らせる素敵なひとときとなりました。

パソコンやスマホ等の普及により、手書きで手紙を書くこと自体が随分と少なくなっているため、あて名や差出人の書き方等も含め、手紙の書き方について学ぶいい機会となりました。何よりも、手書きのよさ、あたたかさを感じることができ、お世話になっている方への感謝の気持ちが綴られたはがきになっています。

残り約20日となった今年度ですが、ふるさとに愛され、大事に見守られている府中っ子の活躍がまだまだ見られそうです。引き続きの応援、サポートをよろしくお願いします。



（校長 山本 考一）

裏面に続く

●○○ 3月の行事予定 ○●○

- 3日（月） 安全の日  
5日（水） ひまわり（縦割り班）遊び  
6日（木） 6年生を送る会  
7日（金） 地区児童会  
学校安全対策会議、学校運営協議会  
17日（月） 安全の日  
18日（火） 給食最終日、大掃除  
19日（水） 卒業式準備 ※5年は弁当持参  
20日（木） 春分の日  
21日（金） 卒業証書授与式 ※1～3年は家庭学習  
24日（月） 修了式  
25日（火） 学年末休業日 ※ ～4月6日（日）



\*毎週木曜日を定時退勤日とし、教職員は18時までには退勤します。ご理解・ご協力を  
よろしく申し上げます。

昨年に引き続き、「とよおか歩子ポイント」の府中小への寄付にご協力いただいている保護者  
の方、地域の方、ありがとうございます。今後とも、どうぞよろしく申し上げます。

校長ブログ：府中っ子の学校での様子をお伝えします。（パスワード：

学校教育目標「自分を伸ばす みんなで高め合う 府中っ子～頭に、心に、体に汗いっぱい～」